



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 3. September 2012

CSR-Preis der Bundesregierung

Die Bundesregierung beabsichtigt, vom nächsten Jahr an die verantwortungsvollsten Unternehmen Deutschlands mit einem CSR-Preis auszuzeichnen. Kandidaten sind vorbildhafte und innovative Unternehmen, die ihre Geschäftstätigkeit konsequent sozial, ökologisch und ökonomisch verträglich gestalten. Schirmherrin ist die Bundesministerin für Arbeit und Soziales, Ursula von der Leyen.

Vom 8. Oktober bis zum 23. November 2012 können sich Unternehmen in vier Größenklassen bewerben. Neben der Management-Befragung und einer Jury-Entscheidung werden auch Einschätzungen unabhängiger Stakeholder einbezogen. Dies ist unseres Wissens ein Novum bei derartigen Preisverleihungen, das den Stakeholder-Dialog fördern dürfte. Zudem bietet der Wettbewerb allen teilnehmenden Unternehmen durch Einzelauswertungen Lern- und Wissensangebote zur kontinuierlichen Verbesserung der eigenen Leistungen.

Einzelheiten werden wir Ihnen zu gegebener Zeit noch mitteilen. Mehr Informationen zum Wettbewerb sollen ab heute auf der Website unter <http://www.csr-preis-bund.de> zur Verfügung stehen, bislang allerdings Fehlanzeige.

Stefan Wengler
